

**UNITE
FOR
GOOD**

自律こそ和

初代会長／故 平澤 善四郎 筆

国際ロータリー第2540地区

秋田中央ロータリーカラブ会報

TEL(018)831-3331 FAX(018)831-3332

URL:<http://akitachuo.sakura.ne.jp>

E-mail:akitachuo@rio.odn.ne.jp

2025～2026
RIテーマ

よいことのために手を取り合おう

本年度クラブテーマ

あるべき姿を話し合おう

創立：1991年7月13日 会長/佐々木 徹 幹事/神田 徳行 会報広報委員長/土田 鐘子

■例会日/毎週金曜日12時30分 ■例会場/ホテルメトロポリタン秋田 ■事務局/秋田市中通7丁目2番1号 ホテルメトロポリタン秋田内

第1520回(今年度第7回)例会 2025年9月5日(金)

【会長の時間】



会長 佐々木 徹

本日は、ガバナー訪問例会に参加いただきありがとうございます。9月からロータリーの友月間です。残念なことに私も熱心な読者とは言いかねます。中には本当に良い事が書いてあるのはわかっているのですが、はっと気が付くと、日々の生活に追われて、冊子を読む時間が少なくなっています。今回改めて読んでみると、素晴らしい文章の宝庫です。

各地区のガバナーの手記はことのほか有意義です。日頃の悩みにそのまま答えるかのような内容がたくさんあります。

ロータリーカラブは「親睦団体」なのか「奉仕団体」なのかの問い合わせ方も載っていました。あるいはポリオ撲滅運動への若者の協力、災害の時に一人では大したことことができなけれどロータリーなら役に立てるからと入会された方など、ロータリーならでは活動が載っていて、勉強になります。

また、RI やガバナー事務所からもいろいろな案内が届きます。

私は、この会長の時間の原稿を書くだけでも、やっとの思いで書いています。諸先輩の元会長さんの話では、後半はすらすらとできるようになり、もう少しやっても良いくらいになるとの励ましもありましたが、遠い先のことのように感じています。

今は、毎週のネタ探しだけで、頭がいっぱいです。

ロータリーの友、皆さんちゃんと読みましょう。6月号を読んだ方はご存じだと思いますが、「手に手をつないで」のロータリーソングは1951年に日本ロータリーカラブが東区と西区に分かれるときに作られたものだそうです。同じ方が「それでこそロータリー」も作ったとのことです。日本では歌を歌うことに相当抵抗があって、根付くまでにはソングリーダーなる役職の方が苦労したとありました。

ロータリーのいろいろな事に歴史があり、ドラマがあるようです。

調べている内に国際ロータリ 2570 地区に目が留まりました。この地区は東京の中心部ですが、クラブ数に国内 89 クラブ海外 9 クラブとありました。なんだろうと思ってクリックすると海外のパラオやサイパン、グアムが入っていました。

国境を越えて地区が設定されていることに驚きました。地区の中には英語と日本語で例会を行うクラブもあるようですから、ガバナーになる方も大変だと思います。

しかし、まさに国際ロータリーであり、地区はR I 直轄なのだなと思いました。もう少し、歴史的な経緯が判ればもっと面白いと思います。

みなさんも是非、気の向くままにロータリーについて調べてみてください。面白い発見があったら是非教えてください。会長の時間のネタに採用します。

【出席報告】

例会日	会員数	出席数	欠席数	出席率	メークアップ
9月5日	41名	28名	13名	68.29%	10名
8月29日	41名	25名	16名	60.98%	0名
8月22日	41名	25名	16名	60.98%	0名

【ガバナー公式訪問】

国際ロータリー 第2540地区 ガバナー 桑山 明久 様
中区（秋田分区） ガバナー補佐 木元 優一 様



【幹事報告】

通信

*RI2650地区 京都ロータリークラブ
林様メークアップ礼状とバナーを頂きました。

*地区ポリオデーイベントご案内中
とき 10月19日（日）9:30
秋田駅前アゴラ広場集合
※ 参加ご協力をお願い申し上げます。

お知らせ

*千秋花火クリーンアップ例会ご案内中
とき 9月 21日（日）7:00
千秋公園二の丸売店前集合
※ 参加ご協力をお願い申し上げます。

*臨時理事会報告
・千秋花火へ感恩講児童保育院と聖園天使園
を昨年に引き続きご招待いたします。
・「リレー・フォー・ライフ・ジャパンあきた
2025」へ協賛金をお送りします。

ニコニコ NEWS

ガバナー 桑山 明久 様

ニコニコへ5口頂戴いたしました。

ガバナー補佐 木元 優一 様

ニコニコへ3口頂戴いたしました。

パストガバナー 松浦 新 会員

桑山ガバナー様、公式訪問ご苦労様です。

暑さ厳しい折柄、ご健康に留意されご活躍を祈念申し上げます。（2口）

あいおいニッセイ同和損保 水谷 邦男 会員

8/25に、秋田県警、秋田ノーザンハピネット、日本生命さんと共に、『交通事故のない秋田県の実現』に向けた連携協定を締結しました。今月9/28(日)に、御所野イオンモールで、交通安全イベントを開催します。ご家族で楽しめるイベントですので、皆様、ぜひお立ち寄り下さい！！（1口）

中村 瑞樹 会員

20日の千秋花火に、聖園天使園と感恩児童保育院の子供たち各20人づつの招待を頂きましてありがとうございました。ただ今、鋭意準備中ですが、今年は県民スポーツをテーマに行う予定です。（1口）